

Toca yen nivel máximo ante el dólar (Reforma 19/08/11)

Toca yen nivel máximo ante el dólar (Reforma 19/08/11) Las autoridades japonesas siguen de cerca la evolución del yen, pues estiman que su moneda está sobrevaluada. Foto: Archivo La moneda japonesa es un valor refugio de referencia AFP Londres, Gran Bretaña (19 agosto 2011).- El yen tocó este viernes un nuevo máximo ante el dólar desde la Segunda Guerra Mundial, impulsado por la búsqueda de valores seguros en medio de temores crecientes sobre la economía mundial. Hacia las 14:15 horas (GMT), la divisa japonesa subió hasta los 75.95 yenes por un dólar, antes de estabilizarse en torno a 76.15. El máximo desde la Segunda Guerra Mundial, establecido el pasado 17 de marzo, era de 76.25 yenes por dólar. El yen es, como el oro y el franco suizo, un valor refugio de referencia y uno de los grandes beneficiarios de la incertidumbre sobre las perspectivas de la economía mundial. "El movimiento en el yen es indicativo de que los inversores continúan evitando el riesgo", estimó Nick Stamenkovic, analista de divisas en la compañía londinense RIA Capital Markets. "Una mayor apreciación de la divisa podría provocar otra ronda de intervención del Banco de Japón, pero ésta no tendría más que un impacto temporal. La fortaleza del yen parece lista para continuar a corto plazo", agregó. Las autoridades japonesas siguen de cerca la evolución de su divisa, que según ellas está sobrevaluada, no refleja la realidad de la situación económica japonesa y hace temer una deterioro de una economía japonesa que todavía se está recuperando del terremoto y tsunami del pasado 11 de marzo. El pasado 4 de agosto intervinieron en el mercado de divisas de forma unilateral para hacer bajar el yen, pero el impacto de esta acción no duró.